

COMPAÑERO
GERMAN CORREA
PRESIDENTE
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE
PRESENTE

Compañero Presidente:

Por medio de la presente, y por su intermedio, me dirijo a Usted y a la Comisión Política del Partido para protestar enérgicamente por la actitud del Partido frente a la crisis rusa.

Es cierto que no es mucho lo que podemos incidir en ella, pero el hacerlo habría permitido fijar una postura de principios respecto de ella. Estableciendo, con la misma energía que en su momento nos opusimos al golpe de estado de Yenyayev, una enérgica postura de rechazo al golpe de estado de Yeltsin de la semana pasada.

Es cierto, que razones de cálculo tal vez habrían aconsejado silencio, pero existen temas de principios sobre los cuales no es posible hacer cálculo; y que por lo demás todo el mundo habría podido entender el rechazo a una postura que recuerda más el pasado de funcionario estalinista del PCUS de Yeltsin, que su reciente conversión a demócrata.

Lamento mucho que una vez más el P.S. haya estado ausente, pero aún es tiempo de entregar una opinión, y más vale tarde que mantenerse en el silencio cómplice que hasta aquí hemos tenido.

Sin más saluda atte. a Usted,

Luis Sierra

Santiago, 4 de Octubre de 1993